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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2018－2019年度 国際ロータリーのテーマ

・ガバナー事務所より
ガバナー月信特集コーナー「おらほのレジェンド
&ホープ」投稿のお願いが届く

・親睦活動委員会（加藤亮委員長）
　　クリスマス家族例会について
　　日　時　12月20日㈭　18：30開始
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　　会　費　6,000円　家族・中学生以上3,000円
　　　　　　　　　　　　　小学生以下1,000円
　　※Ｓ─ＢＯＸは別途お願いします。
　　　オークションの商品提供をお願い致します。

　　伊藤幸子会員　氏家良典会員

◎クラブ年次総会（担当：小野寺伸浩幹事）
・クラブ奉仕委員会（山田正委員長）
　各委員会の調整役として、各委員会活動に同席させ
ていただき、見守りさせていただきました。特に会
長・幹事が事前にスムーズな態勢づくりで進めており
ましたので、問題なく事業活動がなされているなとい
うことでございます。クラブ奉仕委員長としては、同
席させていただいて、それぞれの委員会の活動状況を
把握させていただきました。
　経験豊富な皆様の活動で、前半は順調に進められま
した。大変ご苦労様でした。今後ともよろしくお願い
申し上げます。
・職業奉仕委員会（菅野幸一郎委員長）
　ロータリーの中には色々な奉仕委員会がありますが、
その中で一番ロータリーらしい活動をするのが職業奉
仕だと言われております。自己の職業を通じて地域社
会に生かせる様、品位をもって取り組むというのが、
職業奉仕委員会の基本内容になっております。
　今年度、 3つの事業を計画しております。
⑴職業奉仕に関するフォーラムの実施
　　これにつきましては、来年 1月10日の予定です。
⑵優良企業の職場訪問
　杉田広仁会員のご協力により、千三百有余年も続
く日本三大弥勒寺山を佐沼ロータリークラブとして
31年ぶりに訪問いたしました。約30名の会員が出席
し、杉田広仁会員から説明、案内をしていただきま
した。
⑶優良従業員表彰
　これにつきましては、下期の事業で 2月21日㈭に
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・本日の出席率　82.6%

・菅原慶一会長　クラブ年次総会です。各委員長のみ
なさん、委員のみなさんご苦労様です。この後も
宜しくお願い致します。

・布施孝之会員　五大奉仕部門の委員長さん、上半期
の奉仕活動ご苦労さまでした。

・村上武彦会員　本日のクラブ総会、楽しみです。
・飯塚仁哉会員　今年も一年が過ぎようとしておりま
す。来る年を期待して、明るい年号でありますよ
うに。

・江川元徳会員　12月になりました。 1年中みなさん
好意と友情に感謝します。

・八谷郁夫会員　五大奉仕委員長、事業報告ご苦労様
です。

・阿部泰彦会員　クラブ総会ご苦労様です。先日の日
本一はっとフェスティバル、大盛会でした。ご協
力、ご参加ありがとうございました。

・佐藤敬喜会員　12月生まれの皆さん、おめでとうご
ざいます。

・菅野幸一郎会員　本日は、クラブ総会、宜しくお願
い致します。

・髙田次雄会員　師走に入り寒暖の差誠に激しい日が
続いております。ご自愛下さい。師走、忙しい時
季に誕生日を迎えられました皆さん、誠にお目出
度う御座居ます。本日の年次総会勉強させて下さ
い。

・猪股育夫会員　上半期の各委員会活動、おつかれ様
でした。

・加藤亮会員　五大奉仕部門の委員長様、上期大変お
つかれさまでした。

・小野寺伸浩幹事以下　クラブ総会に期待して。
氏家良典会員　山田直志会員　佐竹孝行会員

菅原文之会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　布施孝尚会員
山田正会員　武川毅会員　及川昭宏会員
太田陽平会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
大畑好司会員　千葉正宏会員　伊藤幸子会員
二階堂恭子会員　關孝会員　後藤和人会員

　　　以上、ありがとうございました。

　12月、師走になりました。今日はクラブ年次総会、
そして上期の事業報告が行われます。私自身、緊張と
プレッシャーのなかで、なんとか足かけ 6ヶ月間業務
を行ってまいりました。年間のプログラムにそって例
会、イベント等を行ってまいりましたが、その間の感
想を言わせていただければ、会員の皆様への「感謝」
といったことにつきると思います。
　新年度が始まったばかりの各委員長を中心としての
委員会の開催、会場監督、体操委員会、Ｓ─ＢＯＸ委員
会、出席委員会を中心とした毎回の例会の運営、ガバ
ナー公式訪問、夜間例会、弥勒寺さんでの職場訪問例
会、そして剣道大会、野球大会、米川での植樹祭、布
施孝尚委員長・高橋利光団長他のメンバーとの慰問活
動、余目クラブとの交流会、北上西クラブ・白石クラ
ブの周年記念式典への参加等々。
　理事の皆さん他、事務局の大田惠子さん、ロータ
リーに精通した小野寺伸浩幹事、山田正副会長、武川
毅会計とスタッフにも恵まれました。まったくありが
たいことだと感じております。
　今月の20日はクリスマス例会もあります。引き続き
ご支援ご指導、叱咤激励等いただきますよう、お願い
致します。

・比国育英会バギオ基金より
2017年度事業報告書の送付及び基金への寄付のお
願いが届く

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 菅原慶一会長
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幹事報告 小野寺伸浩幹事

各委員会報告

12月に誕生日を迎えられる会員

行いますので、皆様の事業所の優良従業員をご推薦
いただきたいと思います。
・社会奉仕委員会（布施孝尚委員長）
　今年度の事業報告は、 6つの項目で確認させていた
だいております。
⑴登米市クリーンアップ湖沼群への参加
　 9月に予定されていましたクリーンアップは、悪
天候のため中止となりました。3月にも開催予定で
すので、会員皆様のご協力をお願い致します。
⑵福祉施設等への慰問活動
　前年度は 1月から慰問活動を行っておりましたが、
今年度は秋以降、新曲を取り入れながら行っており
ます。11月21日東和町錦織「みんなの家」へ慰問活
動のため訪問させていただきました。当クラブのク
リスマス会でも発表する予定でおりますので、お励
ましいただければ幸いと思っております。
⑶クリスマス例会での歳末助け合いオークション実施
　親睦活動委員会と一緒に取り組みをさせていただ
いております。今年度も、会員の皆様から、オーク
ション商品のご提供と競りの際の積極的なご参加を
お願い申し上げます。
⑷産業フェスティバルへの参加
　前年度に引き続いての参加ということで、会員の
多くの方からご協力をいただきました。来場された
方へのロータリークラブ活動のＰＲや取り組みを紹
介させていただきました。
⑸地域善行者の表彰
　　これにつきましては、 2月に予定しております。
⑹使用済み切手・書き損じはがきの収集
　　これにつきましては通年行っております。
・国際奉仕委員会（千葉正宏委員長）
　当委員会の活動は、これからが本番です。 6月に開
催されます国際大会参加者 9名の登録は完了致しまし
た。台北西門ＲＣとの姉妹クラブ交流につきましては、
周年記念参加の希望をとっておりますので、是非とも
ご協力の程お願い致します。 3月中旬頃の予定です。
　長期交換留学生に関しましては、アメリカからテイ
ラーさんを受け入れ、当クラブからは鎌田暖さんを派
遣しております。
・青少年奉仕委員会（大畑好司委員長）
　前期の事業である、少年少女野球大会・剣道大会に
つきましては、無事終了しております。
　剣道大会は、10月 6 日㈯、 9チーム41名選手参加の
もとで、佐沼中学校体育館に於いて開催いたしました。
年々選手も減ってきているということで、色々な課題
も見えてきました。
　野球大会は、11月 3 日㈯、光ヶ丘・大東球場で開催
致しました。参加チームは登米市12チーム、196名の
選手参加でした。登米市には現在18チームありますが、
全チーム参加には色々と難しい点があります。剣道大
会、野球大会ともに今後に向けて検討する必要があり
ます。皆様のご協力に感謝申し上げます。
　ボーイスカウト活動への協力と支援、青少年善行者
表彰、インターアクト設立に向けた調査と、後半の事
業がありますので、残された期間で取り組んで行きた
いと思います。

誕 生 祝 （12月に誕生日を迎えられる会員）


